



Les crimes du régime n'empêcheront pas notre peuple de rechercher la liberté

8 Septembre 2023

La Résistance iranienne et l'Organisation des Moudjahidine du peuple d'Iran (OMPI) ont engrangé une expérience de plus d'un demi-siècle de lutte pour la liberté contre les dictatures du chah et des mollahs. Désormais la perspective de renverser le régime et d'établir une république libre et démocratique en Iran brille aujourd'hui plus que jamais.

Nous nous approchons du 16 septembre, l'anniversaire du début soulèvement national en Iran en 2022. Le monde entier a entendu les demandes du peuple iranien : la fin de ce régime cruel et l'instauration d'une république libre et démocratique, où le pouvoir appartiendra en dernier ressort au peuple iranien.

Malgré une répression massive et brutale de la part du régime pour faire taire toute dissidence, la détermination du peuple iranien pour un changement de régime reste intacte.

Le pouvoir a arrêté plus de 30 000 personnes et a tragiquement assassiné plus de 750 manifestants, principalement des jeunes, femmes et hommes, dans les rues.

Les semaines passées, le régime a intensifié sa répression, notamment par une nouvelle vague d'arrestations massives. La semaine dernière, un manifestant, Javad Rouhi, qui avait été sévèrement torturé en prison au cours des derniers mois, a perdu la vie dans des circonstances suspectes. L'assassinat des manifestants du soulèvement sous la torture en prison ou après leur libération est devenu courant.

Le régime recourt à ces assassinats par crainte de nouveaux soulèvements et

dans la perspective de sa chute. Cependant, malgré une répression brutale, il ne sera pas en mesure d'éradiquer les causes du soulèvement.

Car les racines qui ont déclenché le soulèvement national persistent.

Les crises économiques et sociales, ainsi que la pauvreté écrasante, continuent de s'aggraver. Le régime n'a pas de solution pour une société explosive qui cherche la liberté. Face à la culture de résistance et de ténacité du peuple iranien et de sa Résistance, le régime tente de retarder sa chute en intensifiant la répression.

Le réseau de la Résistance à l'intérieur de l'Iran continue de s'étendre, avec un nombre croissant de jeunes, filles et garçons, qui rejoignent les rangs de l'OMPI et des unités de résistance.

Pendant des années, le régime a délibérément évité de mentionner l'OMPI et le CNRI, tentant de faire croire au grand mensonge selon lequel il n'y a pas d'alternative viable et que l'opposition démocratique n'a aucun soutien dans le pays.

Mais la présence et les activités des unités de résistance et du réseau de l'OMPI ont atteint un tel niveau que le régime a été contraint de changer sa position sur cette question.

Aujourd'hui, les officiels avouent clairement leur inquiétude du rôle déterminant des unités de résistance de l'OMPI dans le soulèvement et le soutien croissant de la jeunesse à nos objectifs.

Qalibaf, l'actuel président du Parlement du régime, résumant le soulèvement, a déclaré le 13 juillet dernier que « l'OMPI a joué le rôle le plus important dans l'organisation et la mise en œuvre de ces événements ».

Ces dernières semaines, les médias d'État ont publié de nombreux articles, reportages télévisés et radiophoniques, ainsi que des déclarations de responsables du régime, tous destinés à contrer le soutien toujours plus fort dont bénéficie l'OMPI en Iran.

En outre, le régime est de plus en plus alarmé par la reconnaissance internationale que les parlements occidentaux accordent au CNRI comme une alternative démocratique et viable à la dictature actuelle.

C'est pourquoi il a intensifié sa campagne de diabolisation contre le CNRI et l'OMPI, recourant également au terrorisme, aux prises d'otages et à d'autres moyens d'intimidation

pour contraindre les Etats à restreindre les activités légitimes de l'opposition iranienne.

La focalisation des mollahs sur les membres de l'OMPI à Achraf-3 montre qu'ils redoutent le rôle encourageant de ces derniers. Mais soyons clairs, rien ne pourra empêcher l'OMPI et les Achrafiens de poursuivre leur objectif d'un Iran libre.

Pendant des années, la politique de complaisance a contribué à la survie du régime. Une nouvelle politique s'impose depuis longtemps. La quête de liberté et de démocratie du peuple iranien se poursuivra jusqu'au renversement de cette tyrannie cruelle.

Les atrocités du régime ne dissuaderont pas notre peuple de mener sa quête de la liberté, mais rendront le rendront lui et sa Résistance encore plus déterminés à payer le prix d'un Iran libre et démocratique fondé sur le vote populaire.

Votre soutien en ces temps difficiles est précieux.

Je vous en remercie